



## La primera revista científica electrónica cumple 20 años

'Education in the Knowledge Society' adopta el modelo de publicación continua y sigue apostando por la ciencia abierta

**:: R. R. / WORD**

**SALAMANCA.** Ediciones Universidad de Salamanca presentó ayer

la nueva etapa editorial de la revista 'Education in the Knowledge Society' (EKS), cuando se cumplen dos décadas de la aparición del primer número y en un momento en el que, según Google Scholar, la publicación ocupa el puesto número 15 entre las 100 revistas en español de mayor impacto científico, además de haber pasado a formar parte de Scopus, una de las bases de datos de revistas científicas más prestigiosas



García Peñalvo, Cabero, De las Heras y García Carrasco. :: USAL

y reconocidas internacionalmente. Se trata, además, de la primera revista científica electrónica de la USAL, según detallaron el vicerrector de Política Académica, Enrique Cabero; el director de Ediciones USAL, José Luis de las Heras; el director honorario y fundador de la revista, Joaquín García Carrasco, y el actual director, Francisco García Peñalvo.

Coincidiendo con su vigésimo aniversario y como principal novedad, EKS será la primera revista de Ediciones USAL que adopte un modelo de publicación continua, con un solo número asociado al volumen anual en el que se irán publicando los artículos tras ser revisados por pares ciegos, es decir, por una pareja de investigadores que no se conocen entre sí, y que a su vez desconocen al autor del artículo.